



La donación de sangre aumenta en la Universidad pese a la caída en el número de estudiantes

- La última campaña se ha saldado con 1.682 donaciones, que representan un 4,62% de las extracciones totales registradas en Asturias
- La institución académica y el Centro Comunitario de Sangre y Tejidos entregan los premios y distinciones del presente curso

Oviedo, 14 de junio de 2016. Las colectas de sangre desarrolladas en los distintos campus de la Universidad de Oviedo se han mantenido en los últimos años e incluso se han incrementado ligeramente pese a la reducción del número de estudiantes. Las aportaciones recogidas en la institución académica asturiana suponen ya el 4,62% de las donaciones totales del Principado. Estos datos se han puesto de manifiesto esta mañana con ocasión de la entrega de los premios y distinciones de la Campaña Universitaria de Donación de Sangre correspondiente al curso académico 2015-2016.

La entrega de los galardones, que ha coincidido con la celebración hoy del Día Mundial del Donante de Sangre, ha contado con la presencia de Elisa Miguélez, vicerrectora de Estudiantes, y María del Carmen Muñoz Turrillas, directora técnica del Centro Comunitario de Sangre y Tejidos, además de los representantes de las asociaciones y hermandades. Los estudiantes premiados en la presente campaña han sido Cristina Acevedo Sánchez, de Relaciones Laborales y Recursos Humanos (beca de 600 euros), Samuel Campillo Álvarez, de Ingeniería Informática (beca de 600 euros), y Dolores Casariego Artola (*e-book*). El diploma a la solidaridad ha recaído en la Escuela de Ingeniería de Minas, Energía y Materiales de Oviedo. Ha recogido la distinción su director, Francisco Blanco Álvarez.

Balance

En el presente curso 2015-2016, el número de donaciones de sangre obtenidas en el conjunto de los puntos de extracción de la Universidad ha sido de 1.682. La cifra es bastante similar a la registrada en años precedentes, con la salvedad del incremento del pasado año motivado por un llamamiento a la donación realizado durante un periodo momentáneo de escasez de hemocomponentes.

La cifra de altas, personas que acuden a donar por primera vez, ha sido de 370, lo que representa un 22% sobre el total de extracciones obtenidas en la Universidad durante la



campana de este año. Es decir, una de cada cinco donaciones recogidas en estas colectas se ha correspondido a un donante nuevo. Esta circunstancia es especialmente importante ya que la incorporación de nuevos voluntarios que sustituyan a los de más edad resulta imprescindible para garantizar el futuro de la donación, más aún teniendo en cuenta el progresivo envejecimiento de la población asturiana.

Elisa Miguélez, vicerrectora de Estudiantes, ha agradecido la colaboración de todos los participantes y ha destacado que su actitud altruista, mantenida e incrementada en los últimos años, ha contribuido a mejorar la salud de las personas y a salvar vidas. “La donación es el acto humano que más vidas ha salvado en el mundo”, ha recordado. La Organización Mundial de la Salud ha elegido este año como lema del día mundial el *La sangre nos conecta a todos*. La vicerrectora ha subrayado que “donar sangre es el sinónimo exacto de compartir vida”. “Donar sangre es el mejor regalo vital”, ha concluido.

María del Carmen Muñoz Turrillas, directora técnica del Centro Comunitario de Sangre y Tejidos, que ha presentado el balance de la campaña, ha indicado que la situación demográfica por la que atraviesa Asturias, con una población cada vez más envejecida, hace que la incorporación de nuevos donantes y especialmente de personas jóvenes constituya una prioridad. La directora ha añadido que los centros que aglutinan a estos jóvenes en su periodo de formación son, por lo tanto, instituciones de especial interés para la promoción de la donación de sangre. “La campaña de donaciones demuestra que valores como el altruismo y la conciencia social aún siguen vivos entre ellos”, ha destacado.

La Campaña Universitaria de Donación de Sangre se desarrolla cada año en dos fases. La primera, entre los meses de septiembre y diciembre. Y la segunda, entre los de febrero y abril.